

Sülzetaler Jungs erkämpfen sich 2. Platz im Kreisausscheid bei „Jugend trainiert für Olympia“

Am 24.10.2019 fand bereits zum vierten Mal der Kreisausscheid für Jugend trainiert für Olympia in der Sportart Handball in Langenweddingen statt.

Auch in diesem Jahr nahm sich die Mannschaft aus der Gemeinschaftsschule Sülzetal vor, die nächste Runde zu erreichen und den Sieg im Turnier einzuheimsen. Als Gegner stellten sich die Wartbergschule Niederndodeleben sowie das Börde-Gymnasium aus Wanzleben.

Im ersten Hinrundenspiel traf die GMS Sülzetal auf das Börde-Gymnasium, das sich als harter Brocken erwies. Immer wieder waren es der erfahrene Ole und der flinke Karl, die den Sülzetalern das Leben schwer machten. Dem Ehrgeiz und dem Durchsetzungsvermögen von Richard und Jacob aus Langenweddingen war es zu verdanken, dass sie nur mit 7: 10 verloren.

Im zweiten Spiel gegen die Wartburgschule Niederndodeleben sahen die Spielzüge schon viel sicherer aus. Jetzt klappten auch die weiten Pässe von Aaron, die unter anderem von Fritz, Pascal und Paul verwandelt werden konnten. Auch die Zuspiele zum Kreis durch das geschulte Auge von Tim ließen vor allem Jamie zum Torerfolg kommen. Am Ende konnte ein 18:1 Sieg verbucht werden.

Nachdem die Gymnasiasten aus Wanzleben ebenfalls gegen Niederndodeleben gewonnen hatten, sollte es zu einem „kleinen Finale“ im Rückspiel gegen Wanzleben kommen. Beide Mannschaften boten den Zuschauern ein Spiel auf Augenhöhe. Besonders Richard im rechten Rückraum und Aaron im Tor konnten sich in der engen Partie auszeichnen, die am Ende nur mit einem Tor verloren ging.

Im letzten Spiel der Sülzetaler ging es noch einmal gegen die Schüler aus Niederndodeleben. Hier konnten sich alle noch einmal in die Torschützenliste eintragen, sodass auch Elias, Fynn und Mika sowie Tim ihren Beitrag zu einem sicheren 23:0 Sieg leisteten.

Damit sicherten sich die Sülzetaler den 2. Platz im Kreisausscheid und die Gymnasiasten aus Wanzleben zogen in die nächste Runde ein.

Die Schüler der Gemeinschaftsschule Sülzetal wünschen ihnen viel Erfolg und wollen im nächsten Jahr erneut ihr Können unter Beweis stellen, um endlich den 1. Platz zu erreichen.

